

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## **Matthieu Brejon de Lavergnée : La société de Saint-Vincent-de-Paul au XIXe siècle. Un fleuron du catholicisme social**

Marie Raynaud , le mardi 14 juillet 2009

Matthieu Brejon de Lavergnée livre ici le fruit d'un minutieux travail d'historien, mené à partir de multiples archives. Il expose les origines de la Société de Saint-Vincent de Paul, conférence de charité non cléricale née dans le milieu étudiant en 1833 et devenue quarante ans plus tard une des plus importantes associations catholiques dans le monde.

Le mardi 14 juillet 2009 à 22:38 . Classé dans